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令和元年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

1 栗  原    　勇
(日本共産党)

１　全ての選挙人に選挙権の保障を
　(1) 指定病院等における不在者投票
　　(ｱ) 現状
　　(ｲ) 課題
　(2) 郵便等による不在者投票
　　(ｱ) 現状
　　(ｲ) 課題
　(3) 代理投票と点字投票
　　(ｱ) 現状
　　(ｲ) 課題
　(4) 視覚障がい者に対する支援

２　住民の命と健康を守る国保に
　(1) 国保税の引き下げ
　(2) 子どもの均等割の免除

市長
選挙管理委
員会事務局
長

市長
担当部長

2 山  田　慎太郎
(はすだ政和会)

１　蓮田市における起業家支援について
　(1) 起業支援センターについての検討状況
　　(ｱ) 県内の状況
　　(ｲ) 現状について
　　(ｳ) 今後の取り組みについて

２　雅楽谷の森フェスティバルについて
　(1) 雅楽谷の森フェスティバル規模の拡大について
　　(ｱ) 現状について
　　(ｲ) エリア、夜間運営などについて
　　(ｳ) 今後の取り組みについて

３　ＳＤＧｓの取り組みについて
　(1) ２０３０年までの蓮田市の取り組みについて
　　(ｱ) 現状について
　　(ｲ) 課題について
　　(ｳ) 今後の取り組みについて

市長
担当部長

市長
担当部長

市長
担当部長

発言順序　１番 ～ ２番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月 ２６日（水） 
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令和元年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

3 福  田　聖  次
(初心の会)

１　高虫西部地区産業団地整備事業について
　(1) 想定している区画整理事業・事業計画について
　　(ｱ) 農振農用地の割合はどれくらいか。
　　(ｲ) 市街化区域にする理由は何か。
　　(ｳ) 増進率の想定値はどれくらいか。
　　(ｴ) 公共減歩の想定値はどれくらいか。
　　(ｵ) Ｒ/Ｒmax即ち保留地地積の取りうる最大保留地地積
　　　の割合はどれくらいか。
　(2) 土地区画整理事業以外の事業化の考えはあるか。

２　西口再開発について
　(1) 権利変換において土地で返す事について
　　(ｱ) 再開発のプロセスをとりながら結果は土地区画整理
　　　事業の換地となっているが、その認識はあるか。
　　(ｲ) 従前・従後の権利評価はどのように行っているか。
　　(ｳ) 公共施設面積率の従前・従後の値はいくらか。
　　(ｴ) 既に転出した地権者は土地で返されることがあるこ
　　　とを知った上で転出したのか。

市長
担当部長

市長
担当部長

4 榎  本　菜  保
(日本共産党)

１　老人福祉センターの管理運営改善について
　(1) 現在行われているサービスについて
　　(ｱ) １日の流れとレクリエーションの内容
　　(ｲ) 年間行事
　(2) 現状の課題点をどう捉えているか。
　　(ｱ) 施設・設備
　　(ｲ) 利用者の声
　(3) 今後の取り組み

２　市民の誰もが自由に移動できる公共交通の整備について
　(1) 交通弱者への取り組みの現状
　(2) 今後の取り組み
　　(ｱ) デマンド交通
　　(ｲ) 福祉タクシー券
　　(ｳ) 循環バス
　(3) 近隣市町との連携

市長
担当部長

市長
担当部長

発言順序　３番 ～　４番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月 ２６日（水） 
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令和元年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

5 近  藤　純  枝
(はすだ政和会)

１　シニア、シルバーの生きがいづくりと社会参加について
　(1) シルバー人材センターについて
　　(ｱ) 就労形態について
　　(ｲ) 広報活動について
　(2) 高齢者免許返納後の移動手段について
　　(ｱ) 車を使用しない生活は買い物、通院などによる交流
　　　が出来なくなると考えるが、市としての対応は。
　　(ｲ) 認知症やひきこもる高齢者への対策は。

２　スポーツ振興について
　(1) 黒浜公園整備について
　　(ｱ) 陸上競技場整備について
　(2) ２０２０東京オリンピックに向け、市としての対応に
　　ついて
　　(ｱ) 現状について
　　(ｲ) 啓発活動について

３　小・中学校における熱中症対策について
　(1) 冷水器の設置について
　　(ｱ) 設置台数
　　(ｲ) 児童生徒利用状況は。
　　(ｳ) 学校生活での水分補給対策

市長
担当部長

市長
教育長
担当部長

市長
教育長
担当部長

6 菊  池　義  人
(市民クラブ)

１　産業基盤整備事業について
　(1) 高虫西部地区産業団地について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 課題と今後の予定は。
　(2) 根金地区において企業誘致の現状は。
　(3) 市内への企業誘致に向けた取り組みは。

２　産業育成の支援について
　(1) 新蓮田サービスエリア及び周辺の活用について
　　(ｱ) 新蓮田サービスエリアのオープンの時期
　　(ｲ) サービスエリア内の商業施設外部からの利用方法
　　　は。
　　(ｳ) 市内物産品の販売はどのようにするのか。
　　(ｴ) 地元企業の出店は。
　　(ｵ) 周辺の土地活用計画は。
　(2) 農業や観光の活性化施設について、現在の検討状況
　　は。

市長
担当部長

市長
担当部長

発言順序　５番 ～　６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月 ２６日（水） 
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令和元年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

7 石  川　誠  司
(はすだ政和会)

１　蓮田市の地域経営及び景気対策について
　(1) 過去５年間の市税収における法人関係の税収の割合及
　　び事業者数の推移
　(2) 都市計画税導入後の状況
　　(ｱ) 概要
　　(ｲ) これまでどのくらい集めどのように使ってきたの
　　　 か。
　(3) 入札・契約の状況
　　(ｱ) 過去５年間の市内事業者の落札件数
　　(ｲ) 最低制限価格と品質保証
　(4) 地域力を高めるための商工団体、農業団体等との連携
　　は。

市長
副市長
担当部長

8 船  橋　由貴子
(日本共産党)

１　実効性ある農業支援を
　(1) 梨の降ひょう被害について
　　(ｱ) 被害状況
　　(ｲ) 支援策
　　(ｳ) 今後の対応

２　橋の通行の安全確保を
　(1) 東北自動車道にかかる橋の安全について
　　(ｱ) 現状
　　(ｲ) 課題
　　(ｳ) 今後の取り組み
　(2) 橋りょう概略検討業務委託（宿浦橋・桜ヶ丘橋）につ
　　いて
　　(ｱ) 調査結果
　　(ｲ) 宿浦橋への人道橋設置の検討は。
　
３　こども医療費無料化１８歳までの早期拡大を
　(1) 検討状況

市長
担当部長

市長
担当部長

市長
教育長
担当部長

発言順序　７番 ～　８番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月 ２７日（木） 
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令和元年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

9 森 　 　伊久磨
(蓮田志士の会)

１　北部４団地（大陸・貝塚・大山・浮張）の生活環境整備
　について
　(1) ４団地の側溝の蓋かけについて
　　(ｱ) 進捗状況は。
　　(ｲ) 今後の予定は。
　(2) 貝塚団地の日照被害について
　　(ｱ) 現況の把握状況は。
　　(ｲ) 行政指導の経緯と予定は。
　(3) ４団地内の空き家対策について
　　(ｱ) 空き家戸数は。
　　(ｲ) 空き家の利活用についての取り組みは。
　(4) 北部方面へのバスの運行について
　　(ｱ) バス会社への補助金の内容と現状は。
　　(ｲ) バス路線および運行時間の拡大についての取り組み
　　　は。
　(5) 市にとって４団地の位置づけは。

２　事業を進めるスピード感について
　(1) スピード感への意識と具体的な取り組みは。
　(2) ワンストップサービスへの取り組みと成果は。
　(3) ガバメントクラウドファンディングの予定は。

市長
担当部長

市長
担当部長

10 鈴  木　貴美子
(無会派)

１　道路等不具合箇所の通報について
　(1) 現状
  (2) 道路に関する相談件数
  (3) 平成２８年６月議会以降の調査・研究状況
  (4) 「埼玉県市町村電子申請届出サービス」を利用した通
　　報サービスを運用するのはいかがか。

２　中学生の携行品に係る配慮について
　(1) 平成３０年９月文科省の「児童生徒の携行品に係る配
　　慮について」の生徒や保護者への説明は。
  (2) 現状
  (3) 携行品の重さや量についての検討は。
  (4) 生徒や保護者からの声は。

３　日常生活用具給付等事業について
　(1) 利用状況
  (2) 網膜色素変性症の対象者数
  (3) 暗所視支援眼鏡を対象品目に追加するのはいかがか。

市長
担当部長

市長
教育長
担当部長

市長
担当部長

発言順序　９番 ～　１０番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月 ２７日（木） 
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令和元年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

11 秦　　　邦　雄
(市民クラブ)

１　市が保有する遊休地の利活用等について
　(1) 遊休地の現状
　(2) 想定される利活用方法
　(3) 具体的な対応
　(4) 今後の取り組み

市長
担当部長

12 高  橋  健一郎
(公明党)

１　地域猫ＴＮＲ活動について
　(1) 本市の猫に関する相談件数と内容について
　(2) 本市の地域猫活動ＴＮＲへの補助金について
　(3) 改正動物愛護管理法について
　
２　交通弱者対策について
　(1) デマンド交通の導入について
　(2) 福祉タクシー利用拡大について
　(3) 先進地事例について

３　高齢者ドライバーについて
　(1) 自動車運転免許の自主返納者の推移について
　(2) 高齢者ドライバーによる事故状況について
　(3) 急発進防止装置について

市長
担当部長

市長
担当部長

市長
担当部長

発言順序　１１番 ～　１２番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月 ２７日（木） 
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令和元年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

13 齋  藤　昌  司
(はすだ政和会)

　
１　高齢者ドライバー運転免許自主返納制度について
　(1) 高齢者ドライバーの事故について
　(2) 返納者の推移について
　(3) 蓮田市の対応について
　　(ｱ) ＰＲ活動
　　(ｲ) 自主返納者に対するサポートは。

２　市民体育館保全管理について
　(1) 長期保全計画の調査結果について
　　(ｱ) 具体的内容は。
　　(ｲ) 早急に対策すべきことはあったか。
　(2) 今後のスケジュールと対策について
　(3) サブアリーナとの関連性について

市長
担当部長

市長
教育長
担当部長

14 関  根　香  織
(はすだ政和会)

１　蓮田新サービスエリアの防災機能について
　(1) 防災拠点としての機能について
　(2) 市民向け防災拠点としての活用について
　(3) 市民向け防災倉庫の設置について

２　保育園の運営について
　(1) 待機児童の解消について
　　(ｱ) 年齢ごとの待機児童数について
　　(ｲ) 今後の施設整備予定について
　(2) 土曜保育について
　　(ｱ) 預かり時間が１５時までの理由について
　　(ｲ) 利用者の意向について
　　(ｳ) 今後の対応について

３　蓮田市ＬＩＮＥ公式アカウントの導入について
　(1) 今後の導入の予定について

市長
担当部長

市長
担当部長

市長
担当部長

発言順序　１３番 ～　１４番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月 ２８日（金） 
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令和元年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

15 木佐木　照  男
(新栄会)

１　平野小、中学校の一貫教育について
　(1) 一貫教育のメリット、デメリットは。
　(2) 今後の方針は。

２　通学路の安全対策について
　(1) 通学路の設定と安全対策は。
　(2) 通学路の見守り活動は。
　(3) スクールゾーンの設定対策は。
　(4) ガードレール等の防護柵設置は。
　(5) ヘルメット着用の考えは。

３　高虫交差点工事について
　(1) 進捗状況は。
　(2) 完成予定は。

教育長
担当部長

市長
教育長
担当部長

担当部長

16 北  角　嘉  幸
(新栄会)

１　公共交通機関の維持・整備について
　(1) いわゆる高齢社会対策として、蓮田市は交通体系にお
　　いてどのような政策を策定し、実施しているか。
　(2) 今後高齢者等の外出を支援するため、公共交通機関の
　　さらなる整備が必要になってくると思うが、市としても
　　近隣市町村が導入しているコミュニティバスをはじめと
　　してオンデマンドタクシー・タクシー補助券などを導入
　　してはどうか。

２　道路整備について
　(1) 通学路など狭隘な歩道の整備について
　(2) 中心市街地などの電柱の移転について
　(3) 県道蓮田鴻巣線（旧１２２号）の踏切道、歩道につい
　　て

３　小中学校における専門スタッフの設置について
　(1) 児童・生徒の人間力の育成について、どのような施策
　　を実施しているか。専門スタッフの活用をもっとすべき
　　ではないか。
　(2) 支援が必要な児童生徒・家庭への対応について
　　(ｱ) 現状はどうか。
　　(ｲ) 常勤専門スタッフを置き、手厚くしてはどうか。

４　自治会加入促進について
　(1) 自治会加入促進について、もっと積極的に行うべきで
　　はないか。

５　下水道整備について
　(1) 進捗状況と今後の展望

市長
副市長
担当部長

担当部長

教育長
担当部長

担当部長

担当部長

発言順序　１５番 ～ １６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月 ２８日（金） 

  ～ 続 く ～  
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令和元年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

発言順序　１６番（発言順序は抽せんによる）

北  角　嘉  幸
(新栄会)

16
市長
副市長
担当部長

市長
副市長
担当部長

担当部長

会計管理者

市長
副市長
担当部長

市長
副市長
担当部長

６　入札制度について
　(1) ハストピア・シルバー人材センター等の入札の適切性
　　について
　(2) 最低制限価格の根拠とその積算について
　(3) 安値落札を回避する他の手段について

７　シルバー人材センター事務所等について
　(1) 庁舎整備計画などとの整合性
　(2) 仕様について
　　(ｱ) 本仕様になった経緯
　　(ｲ) 仕様の妥当性

８　蓮田市複写実費徴収規則について
　(1) 規則について徴収された件数と金額（過去３年間）
　(2) 公務として行なった複写についても規則の適用はある
　　のか。
　(3) 規則の妥当性、適切性

９　国民健康保険税還付と指定金融機関埼玉りそな銀行の業
　務内容について
　(1) 国民健康保険税還付と指定金融機関埼玉りそな銀行の
　　業務内容について
　
１０　市の配布物の全戸配布について
　(1) 広報はすだなど市の配布物の全戸配布について

１１　西口再開発事業について
　(1) 権利床等整備費について
　　(ｱ) 根拠（積算）は。
　　(ｲ) 資金計画表上の位置づけ
　　(ｳ) 適切性
　(2) 権利変換計画など財産処分について
　(3) 補助金の対象部分はどこか。

  ～ 続 き ～  

発言日 ６月 ２８日（金） 
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令和元年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

17 山  田　孝  夫
(公明党)

１　安心・安全な教育環境について
　(1) 保育園の園外活動の安全についての所見は。
　　(ｱ) 園外活動の安全マニュアルは作成されているか。
　　(ｲ) 園外活動における移動コースの安全点検実施状況
　　　は。
　　(ｳ) マニュアルの再点検はされているか。
　　(ｴ) 点検により危険箇所は報告されているか。
　　(ｵ) 具体的な安全確保の為の施策・方策は。
  (2) 小中学校の通学路の安全対策について
　　(ｱ) 通学路安全総点検の実施状況は。
　　(ｲ) 改善点・課題は報告されているか。
　　(ｳ) 通学路にある民間のブロック塀の点検状況は。
　　(ｴ) 民間ブロック塀の撤去費用助成について

２　学校設備の整備について
　(1) 蓮田南小学校の運動場の砂ぼこりの影響と対策につい
　　て
　　(ｱ) 児童への健康被害への認識は。
　　(ｲ) 現状の対応は。
　　(ｳ) スプリンクラーの増設は。
　　(ｴ) 砂ぼこりのない真砂土を入れては。

市長
教育長
担当部長

市長
教育長
担当部長

18 湯　谷　百合子
(初心の会)

１　黒浜沼周辺の自然環境保護施策について
　(1) 柳の繁茂やヨシ原の拡大で乾燥化が進む上沼周辺
　　の今後の維持管理は。
　　(ｱ) 市が購入した土地の草刈りの時期と回数は。
　　(ｲ) 夏水田、冬水田のように水をためたり、水路に水を
　　　流す取り組みはできないか。
　(2) 柳の繁茂が著しい下沼周辺の今後の維持管理は。

２　ひきこもり支援について
　(1) 実態調査の実施についての考えは。
　(2) 支援について
　　(ｱ) こころの健康相談における引きこもり相談の状況
　　　は。
　　(ｲ) いつでも相談できる身近な窓口が必要ではないか。
　　(ｳ) ひきこもり支援が適切に行える人材の育成について
　　　の考えは。
　　(ｴ) 当事者家族が集まれる場が必要ではないか。
　　(ｵ) ひきこもりを含めた相談支援等のパンフレット作成
　　　をすべきでは。

３　市民憲章や各種都市宣言について
　(1) 市民憲章や都市宣言の意義は。
　(2) 都市宣言の種類について
　(3) 都市宣言の周知方法は。
　(4) 施策や事業との関連は。

市長
担当部長

市長
担当部長

市長
担当部長

発言順序　１７番 ～ １８番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月 ２８日（金） 
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